

Mau Tau 10 Siswa Peraih Nilai Terbaik di SMP N 1 Karanglewas dan Dianugerahi Penghargaan, Ini Daftar Namanya

Agung widodo - [BANYUMAS.INFORMAN.ID](https://www.banyumas.informan.id)

Jun 13, 2023 - 20:19



Acara Wisuda Dan Pelepasan Siswa-siswi Kelas IX SMP Negeri 1 Karanglewas Tahun Pelajaran 2022/2023 Yang Digelar di Gedung Auditorium UIN Prof KH Saifuddin Zuhri (UIN SAIZU) Purwokerto Jl Jend A Yani No 40A Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Selasa (13/06/2023).

BANYUMAS- Suasana haru kebahagiaan menyelimuti prosesi wisuda dan pelepasan siswa-siswi kelas IX SMP Negeri 1 Karanglewas. Kedepan, mereka diharapkan bisa sukses bahagia selamat di dunia dan di akhirat dengan ilmu yang bermanfaat.



Acara wisuda dan pelepasan siswa-siswi kelas IX SMP Negeri 1 Karanglewas di tahun pelajaran 2022/2023, dengan jumlah siswa yang diwisuda 258, terdiri dari 120 putra dan 138 putri dari pihak sekolah kepada orang tua/wali murid melalui komite tersebut digelar di Gedung Auditorium UIN Prof KH Saifuddin Zuhri (UIN SAIZU) Purwokerto Jl Jend A Yani No 40A Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Selasa (13/06/2023).

Prosesi dilaksanakan sebagai bentuk apresiasi kepada siswa yang telah selesai mengenyam pendidikan. Termasuk juga simbolis sebagai penyerahan kembali siswa dari pihak sekolah melalui komite Kasdan, kepada Yanwar orang tua siswa/wali murid dari Bimo.

Hadir dalam kesempatan itu, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Banyumas, Forkompincam Karanglewas, pengawas sekolah, Komite Sekolah, paguyuban orang tua, Kepala sekolah dan Dewan Guru SMP Negeri 1 Karanglewas, Kepala SMK Muhammadiyah 1 Purwokerto, Kepala SMK Wiworotomo Purwokerto, panitia pelaksana dan segenap tamu undangan lainnya.



Wisuda ditandai dengan pengalungan samir oleh Kepala SMP Negeri 1 Karanglewas Dwi Riyani Darma Setianingsih, S.Pd., M.Pd kepada para wisudawan wisudawati satu persatu.

Rangkaian acara wisuda juga diisi dengan pra acara berupa hiburan penampilan-penampilan tari oleh siswa, pembukaan, pembacaan Ayat Suci Al Quran, paduan suara kelas IX, menyanyikan lagu Indonesia Raya, Mars Sekolah, sambutan-sambutan, pengumuman kelulusan, capaian nilai, prosesi wisuda, pengembalian siswa kepada orang tua/wali murid, do'a, hiburan, dan penutup.



Kesempatan tersebut juga ada penyerahan penghargaan kepada 10 siswa peraih nilai terbaik sekolah diantaranya :

1. Wulan Puspita Anggraeni kelas 9H nilai 88,94.

2. Kevi Oktaviana kelas 9H nilai 87,68.
3. Afiv Adnan Rozaky kelas 9C nilai 87,19.
4. Fitri Nur Inayah kelas 9F nilai 86,94.
5. Erza Tri Aprilian kelas 9D nilai 86,76.
6. Nisa Nur Fadhilah kelas 9A nilai 86,73.
7. Rizqi Raditya Paramita kelas 9D nilai 86,60.
8. Alfina Yuzsafitri kelas 9G nilai 86,32.
9. Cenya Keisha Putri kelas 9C nilai 85,78.
10. Deska Ufika Sujayan kelas 9E nilai 85,38.

Kepala SMP Negeri 1 Karanglewas, Dwi Riyani Darma Setianingsih, S.Pd., M.Pd berharap siswa yang telah lulus akan dapat meraih kesuksesan. Menjadi insan yang berkarakter serta berakhlak mulia, menjaga nama baik almamater, sukses menuju masa depan dalam keberagaman membangun impian masa depan.

"Semoga anak-anak dapat melanjutkan pendidikan ke SMA/SMK yang mereka kehendaki. Saya ingin melihat mereka sukses, bahagia, selamat baik di dunia maupun di akhirat nantinya," harapnya.

Dikesempatan itu, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Banyumas Drs H Joko Wiyono, M.Si dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan suportnya kepada kepala sekolah, guru komite, paguyuban orangtua murid dan semua siswa yang hari ini diwisuda, juga kepada siswa yang berprestasi, sebagai bentuk dukungan sekaligus ucapan terima kasih.

"Saya do'akan lulusan SMP N 1 Karanglewas harus melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi. Sehingga ilmunya terus berkembang bermanfaat dan berkesinambungan," tutur doanya Drs H Joko Wiyono, M.Si.

Pantauan dilokasi acara berjalan lancar, berkah kekompakan kerja keras panitia yang diketuai oleh Indah Etikawati, S.Pd., Sekretaris Wini, S.Pd Lukman, Bendahara Nining Supriyatin, S.Pd. dan bekerjasama dengan semua pihak internal dan eksternal, diakhir acara ditampilkan tari pangastuti, solo vokal Ibu Riri - Syafianan "sisa rasa" - Denis, tari merak, tari gobyok jaranan, solo vokal Syafianan "sisa rasa", hiburan dari SMK Mutu Purwokerto, tari sosonderan.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI